

Jahresbericht

Turnjahr 2020

Turnabteilung-Sparte Kinderturnen

Eltern Kind Turnen (2-4 jährige)

Kristina Shpytalnyk

Die 20-30 Kleinkinder turnen mit Ihren Eltern/Großeltern dienstags von 17-18 Uhr. Auf Grund der sehr großen Nachfrage haben wir wieder eine zweite Gruppe eröffnet. Wir mussten jedoch auf einen anderen Tag ausweichen. Inzwischen turnen die Kinder donnerstags von 15-16 Uhr & 16-17 Uhr. Im Moment leiten Emilia und Julia beide Gruppen, wir suchen aber nach neuen Übungsleitern. Leider gibt es trotz der neuen Gruppe wieder eine Warteliste.

Wir führen die Kinder in Begleitung der Eltern spielerisch an das Turnen heran. In fantasievollen Bewegungslandschaften können die Kinder ihren Bewegungsdrang ausleben und lernen gleichzeitig ihren Körper zu kontrollieren. Im Umgang mit Klein- und Großgeräten, Hand- und Alternativmaterialien wird spielerisch die Grob- und Feinmotorik aufgebaut. Koordination, Konzentration und Ausdauer werden geschult und gestärkt.

Kleinkinderturnen (4-5 jährige)

Tanja Schäfer

Julia Wahnsiedler

Das Kleinkinderturnen findet dienstags von 16-17 Uhr statt. Es nehmen zur Zeit 20 – 25 Kinder teil. Auch hier wird eine Warteliste geführt.

Die Kinder bauen ihre Ausdauer, Sprungkraft, Schnelligkeit, Beweglichkeit, Gelenkigkeit sowie Grob- und Feinmotorik aus. Durch verschiedene spielerische Turnübungen wird die Gruppendynamik gefördert. Als Vorbereitung auf die in der Schule benötigte Selbständigkeit besuchen die Kinder die Turnstunde ohne Elternteil und erlernen sich an bestimmte Regeln zu halten.

Unsere langjährige Spartenleitung Maïke Fries hat im Sommer ihre Tätigkeit als Übungsleiterin und auch Spartenleitung nieder gelegt. Wir bedanken uns ganzherzlich für die vielen Jahre in denen Sie uns mit viel Engagement und Freude zur Seite stand.

Emilia unterstützte die Kleinkinderturngruppe bereits ab und zu im ersten Halbjahr, so dass wir nach den Sommerferien mit dem neuen Team wieder durchstarten konnten.

Kinderturnen (5-7 jährige)

Claudia Eisenmann

Maike Fries

Jurgita Vais

In dieser Turngruppe werden die Kinder systematisch mit dem Bereich des klassischen Gerätturnens bekannt gemacht. Die zurzeit 20 – 25 Kinder turnen montags von 16:30-18 Uhr an den olympischen Geräten, d.h.

Mädchen: Sprung, Stufenbarren (Reck), Schwebebalken und Boden

Jungen: Boden, Pauschenpferd, Sprung, Barren und Reck.

Für die einzelnen Geräte sind die Übungen je nach Schwierigkeitsgrad eingeteilt und vorgeschrieben. In Wettkämpfen z.B. dem Gaukinderturnfest vergleicht man sich untereinander und hat Freude, wenn das fleißige Üben belohnt wird.

Mit viel Elan und noch mehr Aufregung nahmen die Kinder und Ihre Eltern an dem Gaukinderturnfest in Falkenstein Teil. Wir konnten mit zwei Riegen und insgesamt 16 Teilnehmer starten. Das viele Training hat sich gelohnt. Mit 4 Medaillen und noch mehr Spaß an der Freude sind alle erschöpft und glücklich nach dem langen Tag nach Hause gefahren.

Uns allen macht die Arbeit mit unseren kleinsten Mitgliedern sehr viel Spaß und wir freuen uns auf das neue Jahr.

Steinbach, 16.07.2021